

## Semarak Kemerdekaan, Dandim 0309/Solok Apresiasi Pawai Alegoris Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.JENDELAINDONESIA.COM](https://SOLOK.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 24, 2024 - 14:58



SOLOK - Semarak kemerdekaan RI ke-79 di Kabupaten Solok belum usai, yang ditandai dengan kemeriahan pegelaran pawai Alegoris, bertempat di Jalan Lingkar Pintu Angin Koto Guguak, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 24 Agustus 2024

Dalam kegiatan pawai Alegoris tahun ini menampilkan berbagai pertunjukan /parade kendaraan atau kelompok orang yang mengenakan kostum atau membawa properti yang menggambarkan suatu tema, ide, atau cerita tertentu.

Beragam tema yang ditampilkan peserta pawai Alegoris diantaranya budaya, sejarah, atau bahkan fiksi, dengan tujuan untuk menyampaikan pesan atau menyampaikan narasi secara visual dan kreatif kepada tamu undangan dan para penonton.

Acara ini dihadiri Bupati Solok yang diwakili oleh Sekda Medison,S.Sos, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja,S.IP, Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, Kapolres Solok Kota diwakili Kapolsek Junjung Sirih AKP Amin, Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Ny.Emiko Epyardi Asda, Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang LXIII Kodim 0309/Solok Ny.Rohmanika Raharja, Ketua Bhayangkari Cabang Solok Ny.Rinie Muari, Para Asisten Setda Kab. Solok, Para Staf Ahli Bupati Solok, Asisten Sekretariat Daerah Kab. Solok, Kepala OPD, Camat dan Wali Nagari se Kabupaten Solok dan tamu undangan lainnya.

Dalam kesempatan itu, Letkol Kav Sapta Raharja menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam acara tersebut.

“Pawai Alegoris ini adalah salah satu bentuk ungkapan rasa syukur kita atas kemerdekaan yang telah diraih bangsa Indonesia. Saya bangga melihat semangat yang ditunjukkan oleh para peserta, terutama anak-anak dan pelajar yang merupakan generasi penerus bangsa,” ujar Dandim.

Pawai Alegoris ini dimulai dengan pelepasan peserta pawai oleh Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja bersama Sekda Kabupaten Solok Medison dan unsur Forkopimda lainnya. Peserta pawai kemudian berjalan dengan penuh semangat dan antusias mengelilingi rute yang telah ditentukan, dengan diiringi oleh berbagai penampilan seni dan budaya.

Masyarakat Kabupaten Solok turut menyaksikan dan memberikan dukungan penuh kepada para peserta pawai. Acara ini diharapkan dapat meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan serta menumbuhkan semangat cinta tanah air di kalangan generasi muda.

Adapun peringatan HUT RI ke-79 di Kabupaten Solok diisi dengan berbagai kegiatan yang melibatkan seluruh elemen masyarakat, sebagai bentuk penghargaan atas jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.